



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 149

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 14 de agosto de 2024

POSGRADO DE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA: NUEVOS HORIZONTES ACADÉMICOS

El Consejo de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador organizó recientemente una socialización de la malla curricular del proyecto de Maestría en Derechos Intelectuales. La actividad, celebrada en las instalaciones de la facultad, fue un espacio enriquecedor en el que se compartieron ideas y experiencias para el fortalecimiento del programa académico.

Para llevar a cabo este taller, se invitó a un grupo selecto de profesionales y expertos, entre ellos funcionarios del SENADI, representantes del Tribunal de Justicia Andina, académicos, profesionales en la materia, y dirigentes que han estado relacionados con la temática de la propiedad intelectual.

Durante la sesión, los participantes compartieron sus observaciones y recomendaciones sobre la malla curricular. Este valioso intercambio de ideas servirá para robustecer el proyecto de maestría, cuya ejecución está prevista para el año 2025.

Uno de los aspectos más destacados de la socialización fue la inclusión de la asignatura de Obtenciones Vegetales en la malla curricular. Los invitados elogiaron esta iniciativa, subrayando que la nueva maestría no solo amplía la oferta académica en el ámbito del derecho, sino que también aporta beneficios significativos para el Ecuador.

El evento contó con la presencia del Dr. Darío Cepeda Director de Doctorados de Innovación de la Universidad Central del Ecuador, la Directora de Posgrados de nuestra Facultad, Karina Tello Toral, los docentes Alex Zapatta, Santiago Cevallos, María Augusta Kirby y el experto Pablo Montenegro.

(I.F.).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec